
皆さんにローターアクトで大変お世話になった美由起が11月
8日に結婚しました。松波先生には素晴らしいスピーチをいた
だき最高でした。また沢山のおめでとうLINEありがとうござい
ました。
藍綬褒章を拝受致しました。皆様にお礼申し上げます。

初の親睦系の例会です。やっと開催出来てホッとしてます。
大声はご注意下さい…
本日新入会員大和直樹さんをお迎えしております。

大和直樹さんの入会を心から歓迎します。
安井さん藍綬褒章の授与おめでとうございます。

大和さん入会おめでとうございます。
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安井さん藍綬褒章授与おめでとうございます。

先日久し振りに関ヶ原から大垣までウォーキングしてきまし
た。シャツ1枚で歩ける気温で助かりました。
先日鈴木淑久君お世話になりありがとうございました。
大変喜んでいました。
本日ボジョレー楽しみにしています。
田中英雄さんへ
予防接種ありがとうございました。
ボジョレーヌーボ例会楽しみです。
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本日のボジョレーヌーボ例会
いつもとは違いますが、楽しんでいってください。

亀井　直人さん

安井　友康さん

山口　哲司さん

野﨑　洋二さん

関谷　俊征さん

鈴木　淑久さん

花井芳太朗さん

田中　　宏さん

長谷川　隆さん

内藤　晶文さん

西川　徹也さん　長坂　邦雄さん　湯澤　信雄さん
伊藤　　豪さん　松波　恒彦さん　渡辺喜代彦さん
岩田　修司さん　内田　久利さん　安岡　克明さん
渡邉　将之さん　本多　誠之さん　鈴木　雅登さん
杉山　裕一さん　岡部　光邦さん　鈴木　健司さん
鳥山　政明さん　大嶽　達郎さん　堀　　慎治さん

松田　浩孝さん

会場委員会一同

会長挨拶
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052-211-3803
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　皆さんこんばんは！！今日はボジョレー
例会であります。例年ですと姉妹クラブで
あります、台湾台北延平RCや友好クラブ
の福岡西RCの方々をお迎えして、賑やか
な会になるのですが、残念ながら
COVID-19の影響を受け両クラブをお招
きせず、我がクラブのみでの例会といたし
ました。また、会場も昨年までのイーオリエ
ンタルバンケットより、会場委員長の湯澤勇生さんや、委員会の
皆様のお骨折りでこのANAクラウンプラザホテルに変更いたし
ました。
　皆様ご存知の通りボジョレーヌーボとは、フランスのブルゴー
ニュ地方南部に隣接する丘陵地帯ボジョレーで生産される新酒
試飲仕様の赤ワインで、それぞれの国家の現地時間で11月の第
3木曜日午前0時に一般への販売が解禁され、特に日本では時
差の関係から先進国の中で最も早く解禁を迎えます。ただし、こ
れはフランスの国内法の規制の為その日よりも前に販売・消費し
ても日本国内では罰せられることはないようです。
　いずれにしましても、昔のコマーシャルではありませんが今日
は男はだまってと言いますか、感染防止の意味も込めまして、静
かに大人の男のワインとここグランコート名古屋の料理を楽しん
でいただければ幸いです。

　大和直樹と申します。私の先代の頃か
ら名古屋瑞穂RCの皆様には大変お世話
になりまして、今回貴重なご縁をいただ
き、入会させていただく事になりました。
　これからもRCに対しての理解を深め、
本会の発展にも微力ながら尽力させてい
ただきたいと思っておりますので、今後と
も指導ご鞭撻の方よろしくお願いいたし
ます。

出席報告

ニコボックス 花井芳太朗ニコボックス委員

会員72名　出席50名  （出席計算人数54名）

出席報告 花井芳太朗出席委員

新会員入会式
新会員：大和直樹さん

・

出席率　79.4％

湯澤信雄会長

次週11月26日(木)13:40より、指名委員会をヒルトン名古屋
4階｢杉の間｣にて行います。
次々週12月3日(木)13:40より、第6回理事会をヒルトン4階
｢杉の間｣にてご案内しておりましたが、会場の都合により5階
｢金扇の間｣にて行います。
なお、例会は5階｢銀扇の間｣にて行いますので、お願いいたし
ます。

幹事報告
・

・

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
2020年11月19日（木）  曇り  第16回　

第1942回例会

司 会
ゲ ス ト

湯澤勇生会場委員長
米山奨学生 梁辰(リャン チェン)さん
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　本日は何ヶ月ぶりかに夜間例会で皆
さんとお酒を飲み、楽しい時間を過ごさ
せていただきました。ありがとうござい
ます。
　本日なんとかこのボジョレーヌーボ
例会を開催していただきました関係委
員会の委員長始め委員の方 ご々苦労様
でございます。お疲れ様でした。ありが
とうございます。
　皆様のご健康とご多幸と、ご家族のご健康とご多幸を祈念し
まして一丁締めで終わりたいと思います。ありがとうございまし
た。

11月26日（木）    
テ ー マ
卓 話 者

例会のご案内

■今週の卓話

■次々週行事 クリスマス親睦例会12月10日（木）    

12月3日（木）    

時 間
場 所

18：00～20：00
名古屋観光ホテル
3階「那古の間 西」

あつた宮宿会活動報告
あつた宮宿会会長 花井芳太朗さん
あつた宮宿会副会長 田中良知さん
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新会員イニシエーションスピーチ
杉江　建亮さん

テ ー マ
会員卓話

： 
：

■次週の卓話

司会：湯澤勇生会場委員長懇親会
乾杯の挨拶：関谷俊征直前会長

閉会の挨拶：梅村昌孝副会長

　ここに台平延平RCの皆さんと、福岡
西RCの皆さんがいないというのは本
当に残念ですが、本日も感染者の状況
がかなり心配されます。ボジョレーヌー
ボというのは、こういう形でも楽しめる
んだという新しい形で、是非瑞穂RCの
品格で新しい楽しみ方をしていただき
たいと思います。
　やっても良いのかという議論が理事
会でもありました。席を立って危険な
状態でしたら即刻会長幹事の判断で中止をするので、その景色
が出た時点で本会はお開きということになります。是非ご注意を
して頂きたいと思います。
　こんな時期にはなりますが、非常にさっぱりした穏やかなボ
ジョレー例会を是非楽しんでいただきたいと思います。
　皆さんのコロナ禍でのご健勝を祈念して乾杯をしたいと思い
ます。よろしくご唱和をお願いいたします。乾杯！

2021年2月4日(木)瑞穂RCホストによる4ＲＣ合同例会は、
各RC幹事とも協議した結果、次年度に持越しとなりました。
2022年は、改めて瑞穂RCのホストにより開催予定となりま
す。よって2月4日(木)は、通常例会と変更になります。
事務局移転は無事終了しました。移転先については既にFAX
にてご案内しておりますが、受付に少しご案内を置いていま
す。御入用の方は、事務局までお尋ねください。
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